

# EL MUDESPA-MOLLET aspira a todo, incluso a ser Campeón

## J. M.<sup>a</sup> Torruella, un entrenador esperanzado

Al frente del reforzado Mudespa-Mollet, de esta temporada, se encuentra José María Torruella, un técnico de reconocida competencia y con experiencia sobrada. Experiencia ganada, como le ha ocurrido en parte a la mayoría de sus discípulos, en otro club de nuestra comarca, el Setmenat, en donde estuvo largos años como jugador y entrenador.

—Posiblemente haya más de un aficionado que piense que estos jugadores han venido al Mollet precisamente por usted.

—No creo que haya sido así. Si han llegado juntos es porque entre ellos son amigos, forman un bloque en la pista y han tomado la determinación de continuar en un mismo equipo.

—Sí pero extraña bastante como el Setmenat ha podido dejar escapar a todos estos hombres. ¿Que opina un hombre que ha estado tantos años ligado al club setmenatense?

—No lo sé. Tengo noticias de que la entidad atraviesa dificultades económicas. Quiero creer que solamente esta ha sido la causa.

Y agrega Torruella:

—No quisiera, de todas formas, que hubiese mal entendido en el sentido de que yo me haya traído jugadores. Soy entrenador del equipo por el que ficho y por tanto he de velar por sus intereses, porque me considero deportista. Interiormente, no obstante, me siento hincha que pueda tener el Setmenat, porque por los años, que lo ha vivido, lo considero mi casa y hasta la fecha allí he vivido los mejores años de hokey.

—Aclarado suficientemente queda. Este Mudespa-Mollet ¿A que puede aspirar esta temporada?

—A todo incluso, a quedar campeón. Ahora bien, la temporada es muy larga y pueden pasar muchas cosas. De todas formas, hemos de luchar por uno de los 3 primeros puestos y tener en cuenta el peligro de que el exceso de responsabilidad haga mella en los jugadores, al verse en la obligación de ganar partidos. Confío, no obstante, en que ello no ocurra al contar con gente experimentada.

“NUESTRA MEJOR ARMA VA HA SER SIN DUDA , EL BLOQUE QUE FORMAN LOS JUGADORES INCORPORADOS”

“CUENTO CON FIGUEROA, QUE PARA MI ES UN JUGADOR VALIDO DE CARA A OCUPAR UN PUESTO DE TITULAR”.

“BARÇA, LICEO, REUS, MOLLET, PUEDEN ESTA TEMPORADA LUCAR POR EL TITULO.”



Plantilla del Mudespa-Mollet 82-83, con su entrenador José M. Torruella (de pie el 1. de la derecha).

—Y también en el formar un bloque, que lleva ya varios años jugando juntos.

—Esa sin duda, va a ser la mejor arma del Moller esta temporada. Cuento además con Figueroa, para mí un jugador perfectamente válido ocupar un puesto de titular.

—¿Cómo se presenta la liga esta temporada en su opinión?

—La veo con 4 equipos que pueden luchar por el título: Barça, Liceo, Reus y Mollet. Dentro de estos 4, hay que dar preferencia al Barcelona y Liceo, mientras la lucha por el tercer puesto, puede estar

refñida, a la espera de cualquier fallo, porque de lo que si estoy seguro es de que al Barcelona le será muy difícil conservar la regularidad que ha venido manteniendo

—Finalmente. ¿Que opina Torruella de la afición de Mollet?

—La conozco de las veces que he venido a jugar aquí. Creo que en Mollet tendría que venir más gente al hokey, teniendo en cuenta la población que es la labor que está llevando a cabo la junta directiva, merece que la afición se vuelque más de lo que hace.

—A esperar pues, que las palabras de Torruella no caigan en saco roto.

